
 
Papa in Portogallo: cerimonia di accoglienza, "fare domande è meglio
che dare risposte", "Dio ci ama così come siamo"

“Fare domande è giusto, anzi spesso è meglio che dare risposte, perché chi domanda resta inquieto
e l’inquietudine è il miglior rimedio all’abitudine, a quella normalità piatta che anestetizza l’anima”.
Ne è convinto il Papa, che dal Parque Enrique VII ha accorciato il suo discorso concludendolo con
parole a braccio. "Dio ci ama così come siamo, con i difetti che abbiamo, con i limiti che abbiamo e
con le voglie che abbiamo nella vita", ha annunciato Francesco: "Dio è padre, è un padre che ci
vuole bene. E abbiamo anche una Madre che ci aiuta". "Non abbiate paura, abbiate coraggio, andate
avanti, sapendo che siamo coinvolti tutti in questo amore di Dio", ha concluso ancora a braccio,
ricordando che "Dio, quando chiama, ci sorprende, è il Dio delle sorprese".

M.Michela Nicolais
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